
平成２５年度 大阪府立福井高等学校 第２回学校協議会 議事録 

 

＜日 時＞   １２月１２日（木） １５：００ ～ １６：４５ 

＜場 所＞   福井高校校長室 

＜出席者＞   委員５名  事務局６名 

＜内 容＞ 

１ 校長挨拶 

２ 会長挨拶 

３ 資料確認 

① 進路関係 

② 生徒指導部「生徒の状況について」 

③ 特別活動サポート部 

④ 人権保健部 進捗状況 

⑤ 国際交流 中間報告 

⑥ 広報活動 中間報告 

⑦ オープンスクールアンケート結果（2） 

⑧ 地域連携の主な取組み 

⑨ Ｙプロ年間計画 

⑩ 総合学科推進会議中間報告 

⑪ 学校概要（案） 

 

４ 事務局より報告 

  ・教務関係 

    入試の状況（学区撤廃等についての報告） 

    総合学科改編に向けての教育課程は現在検討中 

  ・進路状況の中間報告 

  ・生徒指導についての報告 

    自転車指導の必要性等 

  ・部活動について 

    加入率が向上している（特に１年生） 

    地域のイベントおける活躍について（ダンス部、吹奏楽部、軽音楽部等） 

  ・人権保健部 

    今年度の研修（生徒、教員向け）中間報告 

  ・国際交流 

    韓国スタディーツアー（８月実施）報告 

    オーストラリアスタディーツアーについて進捗状況 



  ・広報活動 

    オープンスクールアンケート結果報告 

    今年度活動報告 

  ・地域連携 

    今年度の取り組みについて 

  ・Ｙプロ（若手教員育成プログラム）について 

 ＜委員からの意見等＞ 

  ・近隣の学校（国際学園）との連携を模索すればよいのでは？ 

  ・小中高を通じた学習メソッド、規律メソッドを作成してはどうか？ 

  ・地域と触れ合う機会を創出していく方向で 

  ・小学校では授業改革が進んでいる。参考にすべきでは 

  ・昨今、大学受験において学力だけで学校選択していない受験生がでてきている 

  ・防災非難地域として福井高校ができることを考えておく必要性がある 

 

５ 総合学科に向けて＜校内推進委員会中間報告等＞ 

  ・総合学科推進会議進捗状況について 

  ・課題研究について 

  ・学校概要（案）について  

 

＜委員からの提言等＞ 

  ・広報ＤＶＤを作成する必要がある 

  ・地域の方を対象にした学校内での交流（市民講座や交流イベント）などを開催すれ

ば 

   ＜継続して取り組める何かを模索すればどうか＞ 

  ・茨木市外教、茨木市青健協など熱心な団体とのタイアップを探ってはどうか 

 

＜次回予定＞ 平成２６年２月１２日（水） 午後３時４０分～（校長室） 


